



BOLETÍN INFORMATIVO

El Guacamayo

OCTUBRE 2023

Síguenos en:  [petrotal.pe](https://www.facebook.com/petrotal.pe) / [web: www.petrotal.pe](http://www.petrotal.pe)

Fondo de Desarrollo para el Distrito de Puinahua *es una realidad*





Puinahuinos recibieron *bono excepcional de S/2000 con el Fondo 2.5*



La reciente entrega del Apoyo Social Solidario a todos los ciudadanos puinahuinos empadronados por la Junta de Administración (Aidecobap, JAP, Municipalidad de Puinahua con el apoyo de Perupetro) marcó un nuevo hito en la ejecución del Fondo de Desarrollo para el Distrito de Puinahua (Fondo 2.5).

Más de 3800 pobladores recibieron este bono excepcional de S/2000, que se entregó con recursos del Fondo 2.5 al que PetroTal aporta el 2,5% del valor de su producción fiscalizada de petróleo. En total, fueron cerca de 8 millones de soles los que se inyectaron directamente a la economía del distrito.



PetroTal ha venido acompañando y apoyando a la Junta de Administración del Fondo 2.5 para concretar la entrega de este apoyo social. Guillermo Flórez, gerente general de la empresa, señaló que el Fondo 2.5 debe ser un mecanismo que asegure el bienestar y progreso de la población que convive con la industria petrolera y un promotor de la paz social y de las nuevas inversiones.



¡Ya son **100 estudiantes** **becados** por PetroTal en el 2023!

Sesenta nuevos estudiantes de Puinahua accedieron a las becas PetroTal para financiar sus estudios universitarios o técnicos. Los beneficiarios proceden de diversas localidades, como Huacrachiro, Jorge Chávez, Manco Cápac, Bretaña, Bellavista, San Carlos, Urarinas, San Pedro I, Las Palmas y San Miguel.

Todos ellos fueron evaluados por un comité conformado por representantes de la Municipalidad de Puinahua, UGEL Requena, Subprefectura de Puinahua, directores de escuelas locales y PetroTal.

Ya son 100 los jóvenes puinahuinos que cuenta con el respaldo de PetroTal y que son el orgullo de sus familias y de su comunidad. ¡Felicidades a los nuevos becarios que cumplirán el sueño de educación superior!



PetroTal y Municipalidad de Puinahua entregaron expedientes técnicos al MINEM.

Puinahua se iluminará **con energía solar**

El acceso a una energía eléctrica 100% renovable en Puinahua será pronto una realidad. PetroTal destinó más de 1.2 millones de soles para la elaboración de los estudios de preinversión y expedientes técnicos definitivos del sistema fotovoltaico en Bretaña y para los sistemas de otras 16 localidades y comunidades del distrito de Puinahua.

Recientemente, PetroTal y la Municipalidad Distrital de Puinahua entregaron los estudios definitivos del proyecto de electrificación de las localidades a la Dirección General de Electrificación Rural (DGER) del Ministerio de Energía y Minas (MINEM) para su pronta ejecución.

Nuevo Kuwait, 7 de Junio, Huacrachiro, Las Palmas, Nueva Independencia, Bellavista, San Miguel, San Carlos, Áncash, Atún Poza, San Juan de Páucar, San Pedro I, San Pedro II, Jorge Chávez, Urarinas y Manco Cápac se beneficiarán con este proyecto, que representará una inversión de S/52 millones.



¡Tambo Bretaña renovado para todos!

Nos complace anunciar la finalización exitosa de los trabajos de remodelación y mejora realizados en el Tambo Bretaña del Programa Nacional PAIS. Ahora, este espacio cuenta con las condiciones ideales para una amplia gama de actividades en beneficio de la comunidad de Puinahua.

Las renovaciones y mejoras que se realizaron fueron:

- **Reemplazo del cielo raso del Tambo** para crear un ambiente más seguro y agradable.
- **Mejora y renovación de las ventanas** para asegurar un espacio cómodo y libre de insectos.
- **Pintado de áreas interiores y exteriores** para una presentación más acogedora y atractiva.
- **Nuevo cerco metálico** para reforzar la seguridad del Tambo.

Moderno ecógrafo para el ACLAS-Breña

Comprometidos con la mejora de la atención médica y el acceso a servicios de calidad, nuestro gerente general, Guillermo Flórez, entregó oficialmente un moderno ecógrafo al ACLAS-Breña. El equipo fue recibido por el gerente del centro de salud, Jens Romero.

Este ecógrafo permitirá realizar diagnósticos cruciales, tanto para mujeres gestantes como para pacientes con diversos cuadros clínicos. De esta manera buscamos construir un futuro más saludable y prometedor para todos nuestros vecinos.

Guillermo Flórez, gerente general de PetroTal, en el ACLAS Breña con Jens Romero.



Plataforma virtual para la educación en Puinahua

En colaboración con Uayki y la Municipalidad Distrital de Puinahua, estamos liderando la implementación del innovador sistema Uayki en la Biblioteca Municipal de Breña. Este emocionante proyecto proporciona a niños y jóvenes acceso a una plataforma virtual rica en contenido educativo, cultural, informativo y emprendedor.

A la fecha, hemos asegurado la conexión a Internet que se requiere para descargar la plataforma y proporcionado tablets y contenido para los usuarios. El sistema Uayki, con su biblioteca virtual y herramientas educativas, se convertirá en una fuente inestimable de conocimiento para niños, jóvenes y profesores. Un detalle destacado: no requiere conexión a Internet para funcionar.